

---

## Vote par correspondance : électeurs non domiciliés

Vous pouvez voter par correspondance si vous êtes propriétaire d'un immeuble ou si vous occupez un établissement d'entreprise dans la municipalité depuis au moins 12 mois, **en date du 10 janvier 2024**.

Pour vous inscrire au vote par correspondance, vous devez transmettre une demande écrite à la municipalité **au plus tard le 27 février 2024**. Cette demande sera valide pour tous les scrutins subséquents. Pour obtenir un formulaire, communiquez avec le président d'élection par courriel à l'adresse [dg@municipalitehatley.com](mailto:dg@municipalitehatley.com) ou par téléphone au 819 838-5877.

Les bulletins de vote remplis devront être reçus au bureau de votre présidente ou président d'élection **au plus tard le 8 mars 2024, à 16 h 30**.

**Informez-vous auprès de votre présidente ou président d'élection.**

Justin Doyle, Président d'élection  
2100, route 143  
Hatley, Québec J0B 4B0  
819 838-5877 poste 201  
[dg@municipalitehatley.com](mailto:dg@municipalitehatley.com)

---

## Mail-in Voting: Non-resident Electors

You are eligible for mail-in voting if you own property or operate a business establishment in the municipality for at least 12 months by January 10, 2024.

To register for mail-in voting, you must submit a written request to the municipality **no later than February 27, 2024**. This request will be valid for all subsequent elections. To obtain a form, contact the Chief Electoral Officer by email at [dg@municipalitehatley.com](mailto:dg@municipalitehatley.com) or by phone at 819 838-5877.

Completed mail-in ballots must be received at the office of your Chief Electoral Officer **no later than March 8, 2024, at 4:30 PM**.

**Please inquire with your Chief Electoral Officer for more information.**

Justin Doyle, Chief Electoral Officer  
2100, Route 143  
Hatley, Quebec J0B 4B0  
819 838-5877 ext. 201  
[dg@municipalitehatley.com](mailto:dg@municipalitehatley.com)